

Edessa. Voir chap. 6 époque impériale.

Éion (maintenant Kontessa), 550—437 avant J.-C. A cette ville sont attribuées, avec grande probabilité, plusieurs petites monnaies d'electrum et d'argent:

Oie tournant la tête, ou deux oies debout, se faisant face, souvent avec un lézard ou des lettres — Rs. Carré creux.

Eurydikeia. Ce nom fut pris vraisemblablement par la ville de Kassandreia, pour peu de temps (298—280), en l'honneur d'Eurydice (voir ci-dessous chap. 6, époque impériale), et lui servit pour frapper des monnaies de cuivre.

Tête de femme voilée — Rs. ΕΥΡΥΔΙΚΕΩΝ.
Trépied.

Herakleia, environ 450 avant J.-C. Il en existe de petites monnaies d'argent, avec les types suivants:

Tête d'Héraklès barbue, avec peau de lion — Rs. Dans un carré légèrement creux ΗΡΑΚΛΕΙΑ et dans le milieu carré, divisé en quatre parties égales.

Ces monnaies appartiennent probablement à une ville macédonienne d'Herakleia, ou à Herakleia Sintiké ou à Herakleia des Lyncestes.

Herakleia Sintiké. C'est dans cette ville probablement qu'ont été frappées les monnaies de cuivre d'Adaios, peut-être un dynaste, vers 290 avant J.-C.; ces monnaies ont beaucoup de ressemblance avec les monnaies de Kassandros; elles ont des types divers et portent sur le revers la légende ΑΔΑΙΟΥ.

A l'époque impériale la ville a frappé des monnaies de cuivre autonomes:

ΗΡΑΚΛΕΩΤΩΝ Bouclier macédonien — Rs.
ΕΠΙ ΣΤΡΥΜΟΝΙ massue; ou cheval — Rs. ΗΡΑΚΛΕΩΤΩΝ dans une couronne de laurier.

Ichnai, 520—480 avant J.-C. De cette ville, nous avons des octadrachmes et des statères.

ΙΥΝΑΙΟΝ. Homme nu, conduisant deux tau-